



**Enge Zusammenarbeit** Sie haben gemeinsam Grundsätze erarbeitet, damit arbeitsunfähige Menschen möglichst rasch an ihren Arbeitsplatz zurückkehren können: (v. l.): Lukas Meier, Präsident der Solothurner Ärztegesellschaft (Gaeso); Andreas Gasche, Geschäftsführer des kantonalen Gewerbeverbands; Kilian Bärtschi, Agenturleiter der Suva Solothurn; Martin Gabl, Geschäftsleiter der IV-Stelle Solothurn; Gabriela Kissling, Co-Präsidentin der Hausärzte Solothurn (Haso), und Daniel Probst, Direktor der Solothurner Handelskammer. Alle sechs haben ihre enge Zusammenarbeit gestern in Solothurn mit der Unterzeichnung einer Vereinbarung besiegelt.

FOTO: HANSPETER BÄRTSCHI